泉小中学校だより

わく泉 落ち合うごとく

~「自立」「協働」「感謝」を重ねて「自信と誇り」を~ 《文責:校長》

令和3年7月14日(水) 第6号



今年最初の授業参観 お越しいただき ありがとうございました



4月に計画していた授業参観とPTA総会、学級懇談会は、新型コロナ感 染症の影響で中止としていましたが、感染状況に落ち着きが見られたことか ら、7月2日(金)に、今年初めての授業参観を実施しました。体育館入り 口での検温と手指消毒のご協力、ありがとうございました。子どもたちはう

れしいような、緊張したような様子でしたが、い かがでしたか。

参観後は、これも今年初めての学級懇談会でした。PTA学級委員等を決 めていただき、ようやくPTA組織を決定することができました。コロナ禍 でどれだけの活動ができるか見通しの立てにくい状況は続きますが、保護者 の皆様のご協力、よろしくお願いします。



泉学舎協議会もスタート 国版のコミュニティ・スクールが始まります

7月2日(金)には、学級懇談会と並行して、泉学舎協議会を実施しました。一部の委員の方は、授業 参観にもおいでいただきました。これもまた、今年最初の会になります。昨年までの熊本県版から国版コ ミュニティ・スクールに移行するにあたり、地域の方の参画を増やして15人体制にし、活動内容等を定 めた規約を決定していきました。

泉小中学校を介して、地域、保護者、学校が連携して、学校や地域の活性化に向けた取組をしていく組 織です。昨年までの取組を生かして、更に充実した会の運営をしていきます。子どもたちや地域のために、 泉地区全体で盛り上げていければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

八代中学校総合体育大会 水泳競技で入賞 県大会に出場します!

7月3日(土)に、八代市営プールで「八代中体連大会」水泳競技大会が ありました。泉中からは2年生の松本さんが出場し、たくさんの生徒が出場 する学校がある中で、力泳を見せてくれました。100m背泳3位、200 m背泳2位で、ともに参加標準記録を突破して県大会への出場を決めました。

7月24・25日(土・日)に熊本市のアクアドームで開かれる大会での 健闘も期待しています。





いずみ学園交流 泉第八小と 遠隔授業をしました

7月7日(水)に、泉小と泉第八小の5年生が、遠隔授業システムを使っ て交流しました。本来は泉小学校で直に交流する予定でしたが、新型コロナ 感染症対策で、画面越しの交流になりました。

国語科の「話す・聞く」学習で、いつもはできないインタビューでの交流 学習ができて、新鮮でした。お互いが自分のことを伝えたり尋ねたりして、

充実した楽しい学習活動になりました。低学年から交流している者同士で、2年後には泉中学校でともに 学ぶ同級生。「いずみ学園」での学びは、これからも続きます。